

Seit 10 Jahren wohne ich mit meiner Familie in Walmsburg auf einem alten Hof am Rundling mit einem großen Garten und einem bunten Tiereallerlei. Mein Mann und ich haben vier Kinder. Ich bin 46 Jahre alt und jeden Tag neugierig auf Neues.

Mein künstlerisches Schaffen beruht auf der tiefen Achtung vor dem Leben und vor der Erde.

Ich gestalte Seelenbilder; sie entwickeln sich aus intuitivem Malen oder bei inneren Reisen.

Ich bearbeite Baumperlen; ich suche diese Geschenke der Bäume bei meinen Streifzügen durch die Natur. Es entstehen daraus Schmuckstücke, Handschmeichler und Skulpturen.

Auch andere Naturmaterialien fügen sich zu wunderlichen Objekten.

Ein Schwerpunkt meiner Arbeit ist Schamanische Lebensberatung.